

Jueves, 20 de marzo 2014

Buscar

El Imperial preestrena el conmovedor documental 'Giza, la niña de la maleta'

La cinta está dirigida por un profesor de la Escola Pia de Sabadell | Ha obtenido el premio al mejor largometraje en el Festival de Cine Judío de Punta del Este

Sabadell - Vallès | 20/03/2014 - 10:46h | Última actualización: 20/03/2014 - 15:14h



Trailer de 'Giza, la niña de la maleta' - Los cines Imperial de Sabadell acogen el preestreno del documental sobre una familia judía en el gueto de Varsovia

0 | Notificar error | Tengo más información | A A | Seguir | Tweet | Me gusta | Menéalo | +1 | Share

MÁS INFORMACIÓN

- La casa Ana Frank donará 3.400 libros a Japón tras el destrozo de ejemplares
- Muere la superviviente del Holocausto de más edad
- Descubierto un documental inédito de Hitchcock sobre el Holocausto nazi

TEMAS RELACIONADOS

- Uruguay
- Joana Ortega

NOTICIAS RELACIONADAS

- Casi 1.800 cortometrajes de 68 países concurren al Festival de Cine de Huesca
- Panamá protagonizará 40 edición del Festival de Cine Iberoamericano de Huelva
- El Festival de Cine de Cartagena quiere invitar a Angelina Jolie en 2015
- Festival de Cine de Mujeres chileno contará con cerca de 100 largometrajes
- Málaga última los preparativos de su Festival de cine, que activa el consumo

Sabadell. (EFE).- Los cines Imperial de Sabadell acogen esta noche el preestreno del documental **Giza, la niña de la maleta**, que ha dirigido el profesor de la Escola Pia de la ciudad **David Serrano**.

Se trata de una coproducción de la Facultad de Comunicación Blanquerna y la Universidad ORT de Uruguay, donde se retrata la historia de una familia judía en el gueto de Varsovia.

La idea del documental nació a partir de un ciclo de conferencias en el que Serrano participó en Montevideo (Uruguay), y donde conoció a diferentes testigos judíos del holocausto, entre ellos Gina Alterwajn, la última superviviente del gueto de Varsovia, que de entrada se cerró en banda y no quería compartir su historia.

"No quería hablar porque creía que podía ser una pérdida de tiempo, pero le expliqué que yo había descubierto una maleta con el legado del escritor Joaquim Amat Piniella con el original de KL Reich y los poemas que hizo en el campo de concentración, y fue entonces cuando se emocionó, me abrazó y accedió a contar su historia", explica Serrano.

Cuando tenía ocho meses, su familia decidió esconderla en una maleta para que pudiera salir de Varsovia, y durante mucho tiempo la acogió una familia, hasta que cumplió siete años, y una vez terminó la guerra intentaron localizar a los padres pero habían muerto en el campo de concentración de Auswitch, por lo que se trasladó a vivir a Uruguay con unos tíos.

El documental se proyectará por primera vez esta mañana en el Casal Pere Quart sólo para los alumnos de la Escuela Pia, y por la tarde se presentará dos

veces más en los Cines Imperial, a las 20.00 y a las 22.00 horas.

El pase estará presidido por la vicepresidenta del Govern, Joana Ortega, y contará con la asistencia del alcalde de Sabadell, Joan Carles Sánchez, el embajador de Israel en España, Alon Bar, y el decano de la Facultad de Comunicación Blanquerna, Josep Maria Carbonell.

Te puede interesar: los usuarios que han consultado esto también han visto...

0 | Notificar error | Tengo más información | A A | Seguir | Tweet | Me gusta | Menéalo | +1 | Share

Normas de participación

0 Comentarios

Regístrate

3 conectados

Formulario de comentario con campos para nombre, email y comentario, y botones de seguir y comentar.

Recientes | Antiguos

Powered by Livefyre

Publicidad placeholder

LO MÁS >> Ofrecido por "laCaixa" | LO MÁS VISTO | LO MÁS COMENTADO

AL MINUTO >> 18:54 Goirigolzarri: "La decisión de la venta del Valencia la tomará la Fundación" | 18:53 ¿El último clásico de Valdés? | 18:36 Una gran rúa en Barcelona defenderá el modelo de escuela en catalán | 18:29 La Generalitat modifica el trazado de la variante de Les Preses | 18:28 Más de mil efectivos velarán por la seguridad del clásico

Publicidad placeholder

Blog acerca de este artículo | Si comentas y enlazas este artículo en tu blog, tu entrada se enlazará desde aquí. Haz ping de tu blog a Twingly para que lo encontremos.